

# INDONESIA MUDA

## Kapolsek Karangsembung Hadiri Peresmian Kantor Desa dan Pasar Desa Karangsembung Kecamatan Karangsembung Kabupaten Cirebon

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Nov 29, 2024 - 13:40



**CIREBON** - Kapolsek Karangsembung, AKP Agus hermawan,SH bersama Bhabinkamtibmas menghadiri Peresmian gedung/Kantor Desa dan Pasar Desa Karangsembung, Kecamatan Karangsembung, Kabupaten Cirebon.

Masyarakat menyambut kegiatan ini dengan suka cita dan antusias untuk ikut dalam peresmian kantor Desa dan Pasar Desa yang baru ini.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Pj Bupati Cirebon Drs. H. Wahyu mijaya.,SH,M.si Danramil Karangsembung Kapten Inv. Mulyanto dan Camat Karangsembung Sujatmoko, SP,MP., Kapolsek Karangsembung Agus Hermawan,SH, Kuwu desa karangsembung Sdr. Gilang Wibowo, Bhabinkantibmas, Bhabinsa Desa Karangsembung, Kepala Dusun, Ketua Rt / Rw, Tokoh Agama dan masyarakat Desa Karangsembung, serta Tamu Undangan kurang lebih 150 Orang.

Kepala Desa Karangsembung, Sdr. Gilang Wibowo, dalam sambutannya Dengan berdirinya Kantor Desa yang baru ini untuk mengubah sistem Gedung/Kantor Desa ini dalam Memperbaiki manfaat bagi warga Desa Karangsembung. “Gedung/kantor Desa ini adalah rumah bagi Masyarakat dan semoga dengan berdirinya kantor ini, kami berharap kepada perangkat desa agar meningkatkan kinerjanya dalam melayani masyarakat,” ucap Sdr. Gilang Wibowo.

Sementara itu, Kapolsek Karangsembung, AKP Agus Hermawan,.SH, mengatakan, kami ucapkan selamat kepada masyarakat Desa Karangsembung, atas peresmian Kantor Desa dan Pasar Desa baru ini, semoga dengan berdirinya gedung baru ini dapat lebih meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan selalu menjalin kerjasama SINERGITAS POLRI dengan Masyarakat untuk meningkatkan mutu pelayanan KEPOLISIAN, kerukunan dan keamanan, melalui Bhabinkamtibmas kami.

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan Pemotongan Pita oleh Camat Karangsembung Sujatmoko, SP,MP disaksikan para tamu undangan, kegiatan selesai dengan berjalan aman dan kondusif.